



Lana D'Oro

CASHMERE



WOLLE AUS GOLD

Lana D'Oro wurde 1992 gegründet. Die hochwertige und exklusive Cashmere Kollektion verbindet Modernität mit Klassik und überzeugt durch die Verwendung edelster Materialien, eine ungewöhnlich breite Farbpalette und ein exklusives, italienisches Design mit viel Liebe zum Detail. Zum Einsatz kommt 100%-iges Cashmere, Cashmere-Baumwolle- und Cashmere-Seide-Mischungen und Vikunja. Die Modelle variieren von sehr feinen Fully-Fashion gefertigten Strickteilen bis zu besonders aufwändigen Handstrick-Modellen mit Zopf- und Lochmustern.

GOLDEN WOOL

Lana D'Oro was founded in 1992. The premium, exclusive cashmere collection combines modernity with a classic look, incorporating the finest materials, an unusually broad range of colours and exclusive Italian design with great attention to detail. Materials used are 100% cashmere, cashmere-cotton and cashmere-silk blends as well as vicuña. The models range from very fine, full-fashion knitted articles to highly-complex hand-knit models with cable and perforation patterns.

CASHMERE HOUSE KITZBÜHEL

Bichlstrasse 5, 6370 Kitzbühel · ÖSTERREICH · Fon +43 5356 72200
www.cashmere-house.at · www.lanadoro-cashmere.com